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COMPTE RENDU COMMISSION MENUS  

DU 07 DECEMBRE 2023 
 

 
Présents :   

Mr Éric MIGNOT Directeur 
Mme Christelle HENNEVEU Adjointe de direction 
Mme Laurence HERVE Cuisinière 
Mr Victor ARNAUD Cuisinier 
 
Résidents (11) :  
Mr Raoul GROLLEAU 
Mr Michel GAUDINEAU 
Mr Joseph BLANCHARD  
Mr Jacques BOUHIER  
Mr Serge CHESSE  
Mme Colette COULAIS 
Mme Germaine COLANGE 
Mr Jacques PICHER 
Mme Patricia DURAND 
Mr James GRANGEREAU 
Mme Ginette CHAIGNEAU 
 

Début de la réunion à 15h00. 
 

 

Bilan du cycle de repas précédent 

 

Un changement des bouteilles d’huile et de vinaigre est nécessaire car celles utilisées fuient. 
Un premier test sur des bouteilles neuves a été fait il y a environ 3 mois mais ça n’a pas été 
concluant. 
Une recherche et des tests vont être fait sur de nouveau contenants, début 2024. La cuisine est 
chargée de trouver un fournisseur. 
 
Les problèmes de quantités de pain ont été résolus. 
 
Notre nouveau Chef, Victor, a bien pris ses marques, et les résidents sont totalement satisfaits 
de son management des cuisines comme des menus. 
 
Des suggestions de plats de saison sont faites type pot au feu, il est demandé de la 
frisure/mogette, du boudin blanc et noir, omelette à toutes garnitures et des frites.  
Les résidents ont émis le souhait de manger plus souvent des mogettes.  
Victor propose également de faire des pommes de terre grâlées, les résidents valident.  
 
La question du fromage se pose : est-il nécessaire de proposer autant de sortes de fromage 
tous les jours (6 ou 7 actuellement) ? Même s’il n’y a pas de perte, cela n’est pas forcément 
utile car énumérer tout ce qui est proposé rallonge beaucoup le service. 



 

Compte rendu Commission Menus du 07/12/2023    P a g e  2 | 2 
 

Quelques propositions ont été faites : avoir des fromages réguliers et d’autres en roulement, 
ou même deux plateaux différents et alterner selon les repas. Il y aura donc prochainement 
moins de fromages proposés à chaque repas, mais ils seront changés régulièrement.  
 
Les résidents ont également émis le souhait d’avoir accès de façon plus régulière aux activités 
d’épluchage de légumes. Leur régularité augmentera à partir du mois de janvier. Elle se 
déroulera une fois par semaine, probablement le jeudi matin dans la petite salle de 
restauration.  
 
Mercredi 13 aura lieu le repas de Noël des résidents et du personnel. Celui-ci durera plusieurs 
heures car des animations auront lieu en même temps. Les années précédentes, les résidents 
étaient très fatigués après le repas et l’habitude avait été prise de servir un dîner léger en 
chambre. Certains résidents ont émis le souhait de redescendre prendre leur dîner dans la salle 
de restauration. Un sondage va être réalisé auprès des résidents afin de savoir qui souhaite 
dîner en chambre et qui souhaite dîner dans la salle.  
La possibilité de faire des plateaux-repas froids pour ceux qui dînent dans leur chambre à été 
évoquée. 
Les résidents qui le souhaitent pourront dîner en salle à manger. 
 
 
Mr GRANGEREAU souhaite désormais boire une soupe le matin au petit-déjeuner 
accompagné de biscotte. Il est donc confirmé que c’est possible et que se sera fait dès le 
lendemain, Mr BLANCHARD souhaite également de la soupe le matin. 
 
La prochaine réunion est prévue le 1er février 2024 à 15h. 
 
 
La réunion se termine à 16h15. 


